



置かれた場所で花を咲かせよう

テヘラン日本人学校 校長 西田隆之 子ども達が帰国して2週間になろうとしています。 先日に開催したオンライン集会では、それぞれの近況 報告があり、おいしい日本食を食べた子、もうすぐ修 学旅行に行く子、部活動を楽しみにしている子など、 それぞれの場所で新しいスタートを切っている報告 を受け、嬉しく思いました。

その集会では、「置かれた場所で花を咲かせなさい」 という話をしました。私は帰国するなり、草刈りや墓 掃除を命じられましたが、作業しながら久しぶりの故 郷の景色を見て、山々、草花の美しさを改めて感じま した。草木はたくましく、種が落ちたり、飛んだりし た先々で、芽吹き、美しい花を咲かせていました。そ の様子は、私に勇気を与えてくれました。

私たち人間も、行く先々、出会う人々と調和しながら、精いっぱいの生活をして生きています。テヘラン日本人学校の子ども達は、ご家族の仕事関係で、邦人400人程度の中東の国、イランに来て、たくましく学校生活を送っていました。先に書いた、草木がたくましく育つ姿とダブります

今、その子ども達は全国様々な地域に分かれ、新しい学校生活をスタートさせています。集会では、そんな子ども達の顔を見て、「生き先々で新しい人や出来事に出会い、しっかり自分らしさを発揮しておいで。あなた達なら大丈夫」とエールを送りました。

それぞれの地は、一時的な場所になるかもしれませんが、確実に人生の1ページになることでしょう。その1ページが、「あんなことをした」「こんな人に出会った」という、生涯、彩あるページになることを心から願っています。そして、たくさんの土産話を持ち帰ってくれる日を楽しみにしております。

写真

スペシャル入学式を挙行

1日だけ再開が叶った4月18日、中学部のスペシャル入学式を挙行しました。入学式を予定していた14日、イランによるイスラエル攻撃があり、当日未明の突然の延期連絡。

そのため、ささやかではありますが、子ども達と先生だけで、実施しました。入学生入場、校長式辞、在校生祝いの言葉などは、本番さながらで行いました。

中学部入学式は、誰もが一生に一度ある大切な儀式 です。スペシャル入学式はスペシャルとして、いずれ 正式な入学式を挙行したいと考えております。

写真

写真

よろしくお願いいたします 2024 年度派遣教員 着任のご挨拶

教諭 (東京都)

東京都から派遣されました です。みなさんと学べること楽しみにしています。時代にあった新しい学び方にも挑戦をしていきたいと思っています。理科の授業では、テヘランの自然にも目を向けていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 (茨城県)

今年度、茨城県から参りました です。テヘラン日本 人学校に関わる全ての方のあたたかさを感じております。 皆 さんとこれからどんな学校生活を送っていこうかと楽しみな ことばかりです。 何事にも話し合いを大切にし、より良く高め 合っていきましょう。 全力でサポートしていきます。 よろしく お願いします。

教諭(神戸市)

兵庫県の神戸市から派遣されたです。人の笑顔と美しい山に囲まれた素敵な都市テヘランで、子どもたちの教育に携われることを幸せに感じています。どうぞよろしくお願い致します。

写真